



## Bomberos avanza en inclusión y equidad

Una importante intervención se realizará en el cuartel de la Tercera Compañía de Bomberos Chiguayante, proyecto presentado por el municipio al Fondo Regional de Inversión Local, FRIL, del Gobierno Regional del Biobío.

La iniciativa surge de la necesidad de dar respuesta a los requerimientos de los integrantes de esta repartición de voluntarios, quienes debido a las existentes y notorias deficiencias que presenta el recinto en términos de infraestructura, solicitaron al municipio la implementación de un proyecto que considerara, no sólo mejoras en los dormitorios y baños ya existentes, sino que además les permitirá la construcción de un acceso y baños para personas con discapacidad y la implementación de dormitorios para una guardia



nocturna femenina.

El proyecto considera la ampliación de una superficie 90 metros cuadrados, por un monto de \$119 millones y su ejecución considera 150 días.